

Павел Неежмаков
Руководитель Секретариата КООМЕТ
ННЦ “Институт метрологии”
Харьков, Украина
Телефон: +38 057 700 3423
e-mail: pavel.nevezhnikov@metrology.kharkov.ua



Харьков / Kharkov
29.01.2010 № 33-7/396

Членам Комитета КООМЕТ
Attn COOMET Committee Members

Копии:

Национальным секретариатам КООМЕТ
Председателю Объединенного Комитета КООМЕТ по эталонам
Председателям ТК 1.2, ТК 1.10

Copies:

Attn National Secretariats of COOMET
Attn Chairperson of Joint Committee on Measurement Standards
Attn Chairpersons of TC 1.2, TC 1.10

Уважаемые дамы и господа,

В приложении направляем Вам формуляры предлагаемых тем КООМЕТ в областях “Акустика, ультразвук, вибрация”, “Термометрия и теплофизика”:

485/UA/10 “Организация и проведение 6-го заседания Технического Комитета 1.2 AUV COOMET”.

486/RU/10 “Региональные сличения ампул меди для контактной термометрии”.

487/RU/10 “Региональные сличения термопар типа S в диапазоне температур от 300 до 1100 °C”.

488/RU/10 “Региональные сличения национальных эталонов энергии сгорания с использованием образцов газовых смесей”.

489/RU/10 “Региональные сличения национальных эталонов энергии сгорания с использованием образцов высокочистого графита”.

В случае Вашей заинтересованности в работах по этим темам обращайтесь, пожалуйста, к предлагающим или в Секретариат КООМЕТ.

Dear Ladies and Gentlemen,

Please find enclosed the forms of proposed COOMET Projects in the subject fields “Acoustics, Ultrasound, Vibration”, “Thermometry and thermophysics”:

485/UA/10 “Organization and conducting the 6th meeting of Technical Committee 1.2 AUV COOMET”.

486/RU/10 “Regional comparisons of copper cells for contact thermometry”.

487/RU/10 “The regional comparisons of thermocouples of types S”.

488/RU/10 “Regional comparisons of national standards of the energy of combustion by means of gas mixes”.

489/RU/10 “Regional comparisons of national standards of the energy of combustion by means of high-purity graphite”.

If you are interested in the above mentioned projects please contact the proposers or COOMET Secretariat.

Павел Неежмаков
Руководитель Секретариата КООМЕТ

Pavlo Neyezhnikov
Head of COOMET Secretariat



COOMET
Secretariat
Mironositskaya 42
Kharkov, 61002, UKRAINE

Tel.: +38 057 700 3423
Fax: +38 057 700 3447
coomet@metrology.kharkov.ua
www.coomet.org